

Transcripción del audio de la conversación telefónica

00:00:08.1

Entonces, ¿cómo no quiere que vaya la mayor cantidad de gente?

Enriue

00:00:14.4

Sí, bueno, sí, como le digo, mi pena es que justo está yendo dos de dos, ¿no? Cuando en juvenil es tenemos diez, ¿no? Mínimamente para poder escoger. Y usted sabe que hay mayor grado de competitividad cuando hay más deportistas. Entonces, me apena un poco eso, porque cuando nosotros hemos querido participar, nos han dicho ya se pagan todo, qué bien. Pero cuando hay posibilidad desde gestionar, yo creo que hay que pensar en todos. Yo soy maestra y la verdad que uno piensa en todos los chicos. Y los chicos...

Gina

00:00:53.6

se rompen trabajando para poder salir afuera y cuando se enteran de este tipo de situaciones lo único que hacen es desmoronarse, ¿no? ¿Por qué? Porque saben que están en un buen estado, que pueden hacer tal vez una mejor representación, pero no les dan la oportunidad.

Enrique rosales

00:01:12.9

En realidad, yo siempre he sido un defensor de que las oportunidades tienen que ser para todos, ¿no? Entonces, si en algún momento, con hechos, les voy a poder demostrar cuando su hija esté viajando, que yo sé que va a ser así, va a ser para mí un orgullo y una felicidad porque creo que se lo está ganando, que se lo merece, y entonces me dirá,

00:01:47.1

Y yo prefiero decírselo así de frente, porque peor es especular por afuera y como dicen. Entonces por eso es que le he llamado y quería saber qué es lo que está pasando y cómo es la situación, porque la representación que tenía que haber no era esta, esta era igual que el año pasado, opcional.

00:02:04.7

Y nos hemos enterado recientemente que sí están yendo y parece que fuera un grupo cerrado, porque nadie sabe nada, nadie dice nada. Cuando tendría que ser una alegría, ah, están yendo t

ales personas, qué alegría, ¿no? ¿Por qué? Porque sabemos que esas personas patinan, entrenan, se rompen entrenando y sentirnos contentos.

00:02:24.5

Pero parece que lo manejamos secretamente para que los demás deportistas nos enteren, porque mi hija nos hemos enterado de casualidad y hemos dicho ¿qué ha pasado? A ver, preguntaré si puedes ir.

Enrique rosales

00:02:38.3

En realidad, les explico un poco, Gina, cómo funciona el tema, la verdad es que cada vez que solicito auspicio, a veces, la mayoría de veces me arrepiento, porque es una de sufrir, una de sufrir porque el cometido y el error he anunciado a los deportistas y después nunca he llegado el apoyo, entonces, y no hay cuándo envíenlos pasar que los he engañado y al final, uno se hace una mala sanción.

Enrique rosales

00:03:28.3

Y entonces, es un estrés tremendo, tremendo, le cuento a Lina, de esto de solicitar auspicio.

Enrique rosales

00:03:36.1

Una vez hemos conseguido, por ejemplo, para los sudamericanos, nos dijeron que va a haber auspicio de pasajes, de administración, de alojamiento, todo eso, ¿no?

00:03:49.1

Después, ha agarrado días cuando están todos felices y felices.

Enrique rosales

00:03:53.3

Han indicado que no les alcanzaba la plata y que eso iba a ser medio pasaje, ¿no? Y la gente pensaba, ¿y si yo no estoy agarrado? ¿No? Pero era una determinación del bongre que le habían fallado los números, ¿no?

Enrique rosales

00:04:10.9

Entonces, ahora, hasta que muestren los pasajes, estamos todos caos y herméticos porque ya conozco que realmente es un problema tremendo, ¿no? Es más, en el...

Enrique rosales

00:04:24.3

Igual con el sudamericano me tomé una pésima experiencia porque ha sido la única vez que me han mandado dinero y no sabía cuándo me envían los dineros, por eso por ejemplo un maritim de dinero entre nos se había perdido, no es que había perdido sino que el de Argentina parece que no le había dado al brasileño y no sé qué cuestiones han pasado ahí, ganas, y entonces el hombre me ha mandado el milpen pisto y la agencia de viajes que me daba crédito porque me dijo usted saque al crédito en su país, asumen que uno tiene millones, y nosotros lo voy a estar enviando, la agencia de crédito todo el rato me cobraba, no me creía que no me pagaban

Enrique rosales

00:05:08

Me estaba amenazando, todo ha sido un martirio, no sale. Entonces ahora, cuando solicito, de hecho el año pasado solicité, me negaron rotundamente, me dijeron ni para uno, ni para dos, ni para uno, ni para medio. Este año creo que ya, como me han rechazado el año pasado, ya tengo la razón para esto. Y bueno, entonces el que pone la plata es poner la música, pues no.

Gina

00:05:37.7

Bien, entonces voy a esperar, bueno voy a hacer mis averiguaciones, porque ya me habían dicho que puedo hacerlo sola, ya que a veces no hay gestión, o no lo están haciendo desde la federación, me han dicho que podemos hacerlo solos. Como en este caso no están siendo beneficiados juveniles, entonces voy a tratar de moverme en estos días, para poder ver si puedo lograr algo para Fernanda.

00:06:02.0

Bien, bien.

Gina

00:06:05.1

entonces yo estaría solicitando el ranking, exacto, el ranking, porque claro hemos dado a conocer que ahorita el ranking es la 1m, me han dicho que sí, que necesitamos el ranking, que debería ser publicado en realidad, ni siquiera deberíamos solicitarlo.

Enrique rosales

00:06:31.1

En realidad el ranking se publica a final de año, todos los años se publica, pero solo con el ranking que usted imprima lo que necesita en realidad es una certificación, con todo gusto.

Gina

00:06:49.1

Bueno, esperemos que algún momento puedan ir los juveniles o tal vez van a ir juveniles cuando Fernanda ya estén mayores. Bueno, veremos qué pasa.

Enrique rosales

00:07:01.8

Le garantizo que va a haber el momento donde van solo juveniles porque el campeonato es para solo juveniles, así como el campeonato es para solo mayores.

Gina

00:07:10.2

Pero este campeonato es desde juveniles, ¿verdad? Porque ellas han participado el año pasado pagándose todo, entonces lo ideal hubiera sido también, como ya tienen la experiencia, quizás también darles oportunidad y decirles con anticipación al mismo campeonato y ver, porque sabemos que el nivel es fuerte también, para no ir a hacer papelones afuera, porque sí, el año pasado han participado exactamente en el mismo campeonato.

Enrique rosales

00:07:39.8

Así es, así es. Ser porque yo he mandado la planilla de inscripción.

Gina

00:07:44.7

Exacto. Pero hubiera sido lindo dar la oportunidad a otros deportistas. Bueno, espero de corazón que ojalá más adelante se haga también para juveniles las gestiones.

Enrique rosales

00:07:56.0

Con seguridad y acordes seré mis palabras, que va a haber campeonatos por donde van. Y bueno, es más, se viene un campeonato fuerte que donde van a estar los juveniles que van donde tienen que llegar con deportistas de otra delegación.

Gina

00:08:24.4

Y la de fin de año también tenía que ser gestionada, la que era en...

Enrique rosales

00:08:30.9

Perú, en Perú exacto, la de noviembre, diciembre, esa ya no, ya no van a participar porque esa era la que tenía que ser selectiva.

Enrique rosales

00:08:46.8

Bueno, la de Perú hemos indicado que ahí iban y son mayores, es lo que se publicó en enero, porque esa es la instructiva que se tiene desde la bolivariana, pero el siguiente año tenemos los juegos.

Gina

00:09:12.8

Y señor Enrique, una consulta, ¿por qué la decisión de mayores, si los mayores en este momento están teniendo menos rendimiento que los juveniles? ¿No cree que podrían hacer una mejor representación juveniles?

Enrique rosales

00:09:28.4

Mire, lo que pasa es que hay eventos que tienen, no es el caso de la Panamericana, nos estamos desviando porque me está haciendo una pregunta diferente, pero hay eventos donde, no me gusta dar nombres pero se los voy a dar para ilustrar, donde en su momento, por ejemplo, las juveniles estaban mejor que las mayores, como ahora que de repente hay juveniles que están muy fuertes, pero ha dejado génesis, porque la normativa indicaba que tenían que ser mayores, entonces es como el...

Enrique rosales

00:10:10.5

como el atletismo, si es sub -

23 no puede ir nadie que sea mayor de los 23 años o si es anger, no sé, 25, entonces no puede ir nadie, solo para mayores de 25, o sea, son especificaciones que a veces se tienen, ¿no? Y que no las hacemos nosotros, las hacen de manera internacional, ahí solo las federaciones recibimos la instrucción y tenemos que acomodarnos a eso.

Gina

00:10:46.7

Bueno, me sigo quedando con la duda de esta también, que podríamos haber ido desde juveniles, pero bueno, ojalá se pueda algún rato hacer gestión para juveniles también, ¿no?

Enrique rosales

00:11:00.6

Como le digo, el siguiente año vamos a tener estos eventos donde van a agarrar y van a estar jugando, ¿no? Entonces, y ahí va a ser un placer agarrar y que estén viendo a los chicos, ¿no?

Gina

00:11:22.0

Bueno, gracias, señor Enrique. Y a ver si se puede dar alguna oportunidad algún rato. Voy a averiguar de todos modos para ver si se puede hacer algo. Ya el año pasado, después de que llegamos, recién me dijeron qué cosas debería haber hecho. La verdad, este año no sabía que iba a haber representación de Bolivia, sino tal vez no hubiera movido antes.

00:11:45.3

¿Qué es lo que nos puede fijar en la convocatoria típica de esta publicación de la selección? Pero igual, la voy a buscar.

Gina

00:11:58.6

No, en el grupo de selección no hay ninguna convocatoria, ninguna confirmación, nada. Como le digo, a veces uno se alegra por los demás también, por ejemplo, si ganan tres personas que realmente nosotros decimos así, vale la pena que vayan, se han roto, entrenan, porque uno los ve a los chicos ahí todo el tiempo, entrenando y todo. Bueno, gracias entonces, señor Enrique. Voy a, cualquier cosa le aviso, por favor, y voy a estar esperando el ranking de Fernanda. Hasta luego.